

令和6年度

3園だより

しんまち保育園

寒さも和らぎ春も近付いてきました。

3月5日は「啓蟄」(けいちつ)です。「啓蟄」とは土中で冬ごもりをしている虫たちが春の訪れを感じて土の中から出てくるという意味だそうです。春分の日までの期間をさすそうですよ。とはいえ、朝夕と日中の寒暖差がありますので健康管理には気をつけましょう。

一年を振り返ると、子どもたちとの思い出が昨日のここのように浮かんできます。保護者の皆様には、園行事や運営にご支援、ご協力をいただきありがとうございます。

今年度も残りわずかになりましたが、子どもたちとの時間を大切に過ごしていきたいと思います。

🚂🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🚂 保育目標

- ☆ 進級に対する喜びと自覚を促し、自主的に活動する。
- ☆ 大きくなることを喜び、何でもしようとする気持ちを大切にする。
- ☆ 友達と遊ぶことを喜ぶ。

👶👶👶👶👶👶👶👶👶👶👶👶👶👶👶👶👶👶👶👶👶👶👶 保育行事

- ひなまつり集会
- 英語教室 (5歳児)
- 合同交通安全誘拐防止指導
- 身体測定 (乳児・幼児)
- 園外保育
- 乳児健診
- 誕生会
- 体操教室 (3～5歳児)
- 卒園式総練習
- ゆり組さんのお別れ会
- 卒園式



- * 毎週 1 回 清潔検査・交通安全誘拐防止指導
- * 毎月 1 回 園庭石拾い・砂場整備 避難訓練



4月の予定 入園式



- * 春の火災予防運動が3月1日（土）～3月7日（金）に実施されます。
全国統一標語は『守りたい 未来があるから 火の用心』です。
- * ご家庭の心がけでお子様を事故から守りましょう。
- * 保育料の納入期限を守りましょう。3月分の保育料の引き落としは3月31日です。
事前に残金の確認をお願いします。



今年度は一年を通して、「食育」をテーマに 過ごしてきました。

3歳以上児クラスでは、野菜を実際に育てて収穫する大変さや喜びを経験しました。また、収穫した食材を使って、料理体験も行いました。日頃食べている食材がどのように育ち、どのように収穫するのか自分の手で行うことで、食べ物を大切にする気持ちが子どもたちの心に育ってくれていたら嬉しいです。

先日行われた作品展示会では、各クラス「食育」にちなんだ作品作りを行いました。収穫体験をした野菜を作品として製作したり、ゆり組は思い出の「伝説のカレー」を本物さながらに表現していました。子どもたちの作品はいかがでしたか？

持ち帰りました作品を、ご家庭での食育のきっかけに
していただけたらと思います。

お忙しい中、お越しいただきありがとうございました。

春からまた新しい生活が始まります。規則正しい食生活を心掛け、健康に気をつけて過ごしていきましょう。



しんまち保育園では、これからも「食育」を
子どもたちと楽しく学んでいきたいと思ひます。